



LOS PUEBLOS MÁS BONITOS, JUNTOS EN LA ALBERCA

Asistentes ayer en La Alberca a la presentación de los nuevos pueblos que se integran en la Asociación de los Pueblos más Bonitos de España. :: MARJÉS

Candelario (el jueves y el viernes) y La Alberca, ayer y hoy, acogen la asamblea nacional de la Asociación de los Pueblos Más Bonitos de España, en la que participan 68 localidades. Durante la mañana de ayer se aprovechó para presentar en el teatro municipal albercano a los 11 nuevas localidades que se incorporan a la red: Bonilla de la Sierra

(Ávila), Níjar (Almería), Roda de Isábena (Huesca), Bagergue (Lérida), Potes (Cantabria), Tazones (Asturias), Carmona (Cantabria), San Martín de Trevejo (Cáceres), Viniegra de Arriba y Viniegra de Abajo (La Rioja) y Setenil de las Bodegas (Cádiz). Los participantes también pudieron conocer por la tarde Miranda del Castañar y Mogarráz.

SANTA MARTA DE TORMES

Un mercadillo, novedad de la campaña de Navidad este año

Permanecerá abierto los días 2, 3, 4 y 5 de enero y contará con diversas actividades de ocio

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El comercio y la hostelería de Santa Marta de Tormes arrancan su tradicional campaña de Navidad con la colaboración del Ayuntamiento. Esta edición cuenta con una gran novedad, la instalación de un mercadillo los días 2, 3, 4 y 5 de enero al que acompañarán diversas actividades de ocio. En el edificio Sociocultural se instalarán alrededor de 30 expositores donde cada comerciante podrá ofrecer sus productos en horario de 17:00 a 23:00 horas, exceptuando el día 5 de enero que estará abierto entre las 11:00 y las 16:00 horas.

Los Reyes Magos visitarán además cada día este mercadillo donde recibirán las cartas de los más pequeños que quieran ir a depositarlas, algo que también podrán hacer en los diversos comercios asociados donde se instalarán varios buzones. Todas las cartas recibidas entrarán en un sorteo de regalos tan destacados como una Play 4 y un talón de 150 euros para gastar en los comercios asociados del municipio.



Chabela de la Torre con la Asociación de Comercio. :: WORD

Además, los días del mercadillo se instalará un tren eléctrico y varios puestos de palomitas y castañas en la entrada del edificio Sociocultural y en su interior se ofrecerán varias actividades como los cuentacuentos para los más pequeños y atracciones como videoconsolas, futbolines y máquinas de dardos. A ello se unirá la exposición que se instalará en la planta baja y que albergará vinilos desde los años 80 hasta hoy, con música también en directo. A esto se suma la propues-

ta de los hosteleros gracias a la cual los días del mercadillo se ofrecerán degustaciones de tapas elaboradas por diferentes bares y restaurantes del municipio. Se ofrecerán tapas diversas cada día durante el horario de apertura del mercadillo.

No faltará el tradicional concurso de escaparates de cada año, en el que se exhibirán las creaciones de los comercios participantes entre los días 10 y 22 de diciembre, fecha en que está previsto que el jurado elija al ganador.

GARCIBUEY

Los vecinos festejan a San Andrés durante dos jornadas consecutivas

Los actos religiosos tuvieron lugar en la jornada del viernes, mientras que ayer se celebró la comida de confraternidad

M. J. GUTIÉRREZ / WORD

GARCIBUEY. Los pueblos son fieles a sus costumbres y continúan celebrando sus fiestas, aunque coincidan en días laborales. Así, los vecinos de Garcibuey festeja-

ron el viernes a San Andrés con los actos religiosos, en los que no faltó la misa y la procesión, seguido de un convite para los asistentes ofrecido por el Ayuntamiento. Pero no fue hasta ayer, sábado, cuando tuvo lugar la comida de confraternidad a base de patatas con carne y botillo, a la que asistieron 120 personas. Y para acabar, baile amenizado por Mariano Díaz.

Por su parte, la Asociación de Mayores celebró a su patrón el viernes con una comida en el Hogar de los jubilados.



Elaboración de la comida de San Andrés en el frontón. :: MARJÉS